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Mensaje del 25 de mayo de 2012:
“¡Queridos hijos! También hoy os 

invito a la conversión y a la santidad. 
Dios os quiere dar alegría y paz a través 
de la oración, pero vosotros hijos míos 
aun estáis lejos, apegados a la tierra y a 
las cosas terrenales. Por eso os invito 
nuevamente: abrid vuestro corazón y 
vuestra mirada hacia Dios y hacia las 
cosas de Dios, y la alegría y la paz reinarán 
en vuestros corazones. ¡Gracias por haber 
respondido a mi llamada!” 

Conversión y santidad
“Os invito a la conversión y a la santidad” 

nos dice Maria. “Convertíos y creed en el 
Evangelio” nos dice Jesús (Mc 1, 15b). Es en 
realidad una misma invitación, pues “creer en el 
Evangelio” equivale a santidad de vida. La 
invitación es la misma, sin embargo entre una y 
otra han pasado cerca de 2000 años, muchos 
mas de los que Maria lleva apareciéndose en 
Medjugorje. ¡Esta coincidencia debe hacer 
reflexionar a todo aquel que se sienta cansado 
de oír siempre de Maria las mismas 
exhortaciones! ¡Pero lo importante es que todos 
reflexionemos sobre este Mensaje que invita a 
vivir en la paz y en la alegría, características de 
la vida eterna, ya aquí sobre esta tierra! Dios os 
quiere  dar la alegría y la paz a través de la 
oración, pero vosotros hijos míos, aun estáis 
lejos, apegados a la tierra y a las cosas terrenales. 
Palabras sencillas y claras que nos invitan a 
elevarnos hacia lo Alto, a que nos desprendamos 
de todo lo terrenal. El apego a las cosas terrenales 
nos bloquea y nos atenaza. Creemos dominarlas, 
pero en realidad nos hacemos mas dependientes 
de ellas.

La ilusión de hallar felicidad poseyendo 
mas y mas y consumiendo todo aquello que esta 
a nuestro alcance, nos aplasta cada vez mas 
hacia la tierra, degradando a simple materia 
inerte a aquel que lleva consigo la imagen de 
Dios, tanto al hombre como a toda la creación. 
“Abrid vuestro corazón y vuestra mirada hacia 
Dios y hacia las cosas de Dios, y la felicidad y la 
paz reinarán en vuestros corazones”, nos 
exhorta Maria; basta que “nos decidamos por 
Dios” para tomar el camino de la conversión y 
comenzar a saborear la paz y la felicidad.

Pero hay otro aspecto que no debemos 
olvidar: la invitación de Maria a orientar nuestra 
mirada y nuestro corazón hacia Dios no nos 
proyecta en un cielo lejano y abstracto. La 
Venida de Cristo al mundo viene a confirmar la 
eterna Alianza entre Cielo y Tierra. El Reino de 
Dios esta ya en nosotros y entre nosotros, 
aunque no en su plenitud, y somos nosotros los 
llamados a ser revelación; toda la Creación esta 
esperando ardientemente la revelación de los 
hijos de Dios para poder vivir en la libertad de 
su gloria (cfr. Rm 8, 19-22). Ya en esta tierra, 
nosotros podemos, mejor dicho, debemos 
saborear algo del Reino de Dios y testimoniarlo 
al mundo. La santidad a la que nos llama Maria 
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Mensaje, 2 de junio de 2012 (Mirjana)
“Queridos hijos, continuamente estoy 

entre vosotros, porque con mi infinito 
amor, deseo mostraros la puerta del 
Paraíso. Deseo deciros como se abre: por 
medio de la bondad, de la misericordia, del 
amor y de la paz , por medio de mi Hijo. 
Por lo tanto, hijos míos, no perdáis el 
tiempo en vanidades. Sólo el conocimiento 
del amor de mi Hijo puede salvaros. Por 
medio de este amor salvífico y del Espíritu 
Santo, El me ha elegido y yo, junto a El, os 
elijo a vosotros para que seáis apóstoles de 
su amor y de su voluntad. Hijos míos, en 
vosotros recae una gran responsabilidad. 
Deseo que vosotros con vuestro ejemplo, 
ayudéis a los pecadores a que vuelvan a ver, 
a que enriquezcan sus pobres almas y a que 
regresen a mis brazos. Por lo tanto: orad, 
orad, ayunad y confesaros regularmente. 
Si el centro de vuestra vida es comulgar a 
mi Hijo, entonces no tengáis miedo, todo 
lo podéis. Yo estoy con vosotros. Oro cada 
día por los pastores y espero lo mismo de 
vosotros. Porque, hijos míos, sin su guía 
y sin el fortalecimiento que os viene por 
medio de la bendición, no podéis hacer 
nada. ¡Os agradezco!  

Mensaje del 25 de junio de 2012

“¡Queridos hijos! Con gran esperanza en 
el corazón, también hoy os invito a la oración. 
Cuando oráis, hijos míos, estáis conmigo, buscáis 
la voluntad de mi Hijo y la vivís. Estad abiertos y 
vivid la oración y que en cada momento sea ella 
para vosotros condimento y alegría de vuestra 
alma. Yo estoy con vosotros e intercedo por todos 
vosotros ante mi Hijo Jesús. Gracias por haber 
respondido a mi llamada”. 

La oración: sabor y gozo del alma
¡Que palabras tan lejanas, éstas que nos ofrece 

Maria, de los dramas cotidianos que mucha gente y 
pueblos enteros sufren en el mundo nuestro de hoy! 
Sin embargo, estas palabras son la única medicina 
eficaz en un mundo que se obstina en buscar salvación 
y bienestar allí donde no puede haberlos. Es el pecado 
del hombre antiguo que aún hoy resurge y que ahoga, 
o que cree poder ahogar, toda esperanza de comunión 
y de paz. ¡Es el viejo orgullo que trata de resolver el 
problema de la existencia prescindiendo de Dios y 
de la comunión con El! La libertad y la inteligencia, 
dones de Dios, pero gestionadas autónomamente, aun 
sin ser abiertamente contrapuestas a El, pueden ser 
venenos que minan nuestra vida en todas sus formas, 
desde la mas primordial hasta la mas evolucionada.

  Y asi será hasta el regreso de Cristo a la tierra, 
según el enigmático misterio, aun escondido en la 
Mente del Padre, en espera de que el hombre acepte 
libremente su Reino de Paz y de Amor. El tiempo se ha 
cumplido, y el reino de Dios se ha acercado; arrepentíos 
y creed en el Evangelio (Mc 1,15) proclamaba Jesus 
desde el inicio de Su misión, mientras que sigue 
creciendo el numero de almas de los que habían 
sido muertos por causa de la palabra de Dios y por 
el testimonio que tenían. Y clamaban a gran voz, 
diciendo: ¿Hasta cuando Señor, santo y verdadero, no 
juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran en la 
tierra?....y se les dijo que descansasen todavía un poco 
de tiempo, hasta que se completara el numero  de sus 
consiervos y sus hermanos, que también habían de ser 
muertos como ellos. (Ap 6, 9-11).

El tiempo de la espera, por tanto, aún no ha 
finalizado. No es un tiempo vano o inútil, no es un 
tiempo “muerto”, sino un tiempo vivo y útil para 
nuestra vida, si se vive según el plan del Amor de 
Dios, si buscamos la voluntad de Jesús, para vivirla 
como la vivió El. Y esto no es inalcanzable, si es 
realmente lo que deseamos; no es imposible porque 
será Jesús quien viva en nosotros, para nosotros y 
con nosotros. ¡Y esto seguramente será del agrado de 
Dios Padre, que busca en cada uno a su Hijo Único! 
Maria, sin jamás cansarse, nos invita a ello, sin miedo 
a ser repetitiva, porque es pura transparencia de Dios 
y Arca de salvación.

 Si oramos con el corazón, y no sólo con los 
labios, Ella estará junto a nosotros, intercederá por 
nosotros ante Jesús y así percibiremos el perfume del 
Cielo ya en esta tierra y la oración será vida gozosa 
para nuestra alma.    §

habita ya en esta tierra y esto podemos 
experimentarlo en la medida en que aceptemos 
a Jesús en nuestra propia vida ...

Entonces la felicidad será felicidad verdadera 
y la paz será paz verdadera, y cuidar de nuestro 
cuerpo será una de nuestras tantas obligaciones, 
no ya la principal, y  el ansia por nuestra vida se 
esfumará en la Vida que vivirá en nosotros, y el 
amor por el prójimo no será ya una carga para 
nosotros, sino una exigencia impuesta por 
nuestra voluntad, un deseo puro, gracia divina. 
Entonces no nos acordaremos ya de todo el mal 
recibido, el perdón florecerá espontáneamente, 
y el mal que hayamos hecho perderá su efecto 
malvado. Y cuando las cosas de Dios no se 
distingan ya de las cosas de la Tierra, cuando 
Dios  sea ya Todo en nosotros (1 Cor 15,28) 
entonces ¡El Reino de Dios se mostrará con 
todo su fulgor! Paz y alegría en Jesus y Maria.          
§ 



Fiesta Internacional de la 
Familia

Milán, 2 de junio de 2012: Una pareja 
de novios de Madagascar se sienten 
atraídos y a la vez asustados por lo de 
“casarse para siempre”.

Responde el Santo Padre: “Usted ha 
mencionado diversos tipos de matrimonio. 
También en Europa, a decir verdad, hasta el 
siglo XIX existía otro modelo de matrimonio 
dominante, al igual que ahora: a menudo, el 
matrimonio era un contrato entre “clanes”, 
donde se intentaba conservar el clan, abrir 
el futuro, defender la propiedad, etc. Era el 
clan quien buscaba el uno para el otro, en la 
esperanza de que se adaptaran el uno con el 
otro. Así ocurría, en ciertos casos, en nuestros 
países. Recuerdo que en un pequeño pueblo, 
en el que iba al colegio, estaba esto muy 
generalizado. Pero luego, a partir del siglo XIX 
llega la emancipación del individuo, la libertad 
de la persona, y el matrimonio no se basa ya en 
la voluntad de otras personas, sino en la elección 
propia individual; precede el enamoramiento, le 
sigue el noviazgo, y finaliza en el matrimonio.

 En ese tiempo todos estábamos convencidos 
que ese era el único modelo justo y que el amor 
garantizaba de por sí ese “siempre”, porque 
el amor es absoluto, lo quiere todo, quiere la 
totalidad del tiempo: es “para siempre”. Pero la 
realidad no era esta: se ve que el enamoramiento 
es bello, pero tal vez no siempre perpetuo, así 
como el sentimiento: no permanece para siempre. 
Por tanto, se ve que el paso del enamoramiento 
al noviazgo y luego al matrimonio exige 
diversas decisiones y experiencias interiores. 
Como dije, es bello este sentimiento del amor, 
pero debe ser purificado, debe ir por un camino 
de discernimiento, es decir, debe entrar en juego 
también la razón y la voluntad; deben unirse 
razón, sentimiento y voluntad.

  En el Rito del Matrimonio, la Iglesia 
no te pregunta: “¿Estas enamorado?”, sino, 
“”¿Quieres?”, “¿Estas decidido?”. En definitiva: 
el enamoramiento debe transformarse en 
verdadero amor, implicando a la voluntad y a la 

El Santo Padre Benedicto XVI

razón en un camino, el del noviazgo, de 
purificación y de mayor profundidad, de manera 
que todo hombre, con todas sus capacidades, 
con el discernimiento de la razón y la fuerza de 
voluntad, llegue a decir: ”Si, esta es mi vida”.

Pienso a menudo en las Bodas de Caná. El 
primer vino es buenísimo: es el enamoramiento. 
Pero no dura hasta el final: debe llegar un 
segundo vino, es decir, debe fermentar, crecer, 
madurar. Un amor definitivo que sea realmente 
“segundo vino” es superior, mejor que el primer 
vino. Esto es lo que debemos buscar. 

Y en esto es importante también que no 
nos aislemos individualmente …sino que se 
comprometa también a la Iglesia, a los amigos. 
La personas adecuadas, la comunión de vida 
con el prójimo, las  familias que se apoyan 
mutuamente, son muy importantes, y solo así, 
con esta implicación de la comunidad, de los 
amigos, de la Iglesia, de la fe, de Dios mismo, 
crece un vino valido para siempre”.  

Una pareja de Brasil expuso la cuestión de 
los casados en segundas nupcias, divorciados, 
deseosos de vivir en comunión con el Señor y 
con la Iglesia.

Responde el Santo Padre: Este problema 
de los divorciados casados nuevamente es 
uno de los grandes sufrimientos de la Iglesia 

de hoy. Y no hay recetas fáciles para ello. El 
sufrimiento es grande y sólo podemos ayudar 
a las parroquias, a determinada gente para que 
ayude a estas personas a soportar el sufrimiento 
de este divorcio. Yo diría, que, muy importante 
es naturalmente la prevención, es decir, 
profundizar desde el inicio en el enamoramiento 
con gran decisión y madurez; además es esencial 
el acompañamiento, sobre todo familiar, durante 
el matrimonio, para que las familias no se 
sientan nunca solas, sino que se sientan siempre 
acompañadas en su caminar.

Y luego, sobre estas personas, cabe decir 
– como Ud. ha dicho – que la Iglesia les ama, 
pero éstas deben ver y sentir este amor. Me 
parece una gran tarea para la parroquia, para 
una comunidad católica, la de hacer realmente 
todo lo posible para que éstas se sientan amadas, 
aceptadas, que no sientan “quedarse fuera”, al 
no poder recibir la absolución ni la Eucaristía: 
deben ver que también así pueden vivir en 
plenitud con la Iglesia. Sin embargo, si no es 
posible la absolución en la Confesión, resulta 
muy importante un contacto permanente con 
un sacerdote, con un guía espiritual, para que 
puedan ver que están acompañados, que son 
guiados.

Además, es también muy importante 
que sientan que la Eucaristía es verdadera y 
participada si realmente entran en comunión 
con el Cuerpo de Cristo. Aún sin recibir 
“corporalmente” el Sacramento, podemos estar 
espiritualmente unidos a Cristo en su Cuerpo. 
¡Y dar a entender esto es muy importante!  Para 
que hallen la posibilidad de vivir una vida de fe, 
con la Palabra de Dios, con la comunión de la 
Iglesia y puedan ver que su sufrimiento es un 
ofrecimiento para la Iglesia, porque ayudan así 
a los demás a defender la estabilidad del amor, 
del Matrimonio; y que este sufrimiento no es 
sólo tormento físico y psíquico, sino que es 
también un sufrir en la comunidad de la Iglesia 
por los grandes valores de nuestra fe. Pienso 
que su sufrimiento, si es realmente aceptado 
interiormente, es ofrecimiento para la Iglesia. 
Deben de saber que de este modo sirven a la 
Iglesia, y que están en el corazón de la Iglesia. 
Gracias por vuestro compromiso.

www.vatican.va
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Fiesta de San Pedro y San Pablo
Non prevalebunt

El poder destructivo del mal no prevalecerá sobre 
la Iglesia, que es comunidad de pecadores, pero 

fundada en el mensaje de Cristo.

29 de julio de 2012: “Pedro y Pablo, aún siendo 
humanamente bien distintos y a pesar de haber vivido 
conflictos entre ellos, nos enseñaron una nueva 
manera de ser hermanos, vivida según el Evangelio, 
una manera auténtica hecha posible por la gracia 
del Evangelio de Cristo que obraba en ellos. Sólo el 
seguir a Cristo conduce a la nueva fraternidad: este es 
el primer y fundamental mensaje que la solemnidad 
actual entrega a cada uno de nosotros, y cuya 
importancia se refleja también en la búsqueda de esa 
comunión plena que anhelan el Patriarca ecuménico, 
el Obispo de Roma y todos los cristianos.

En el pasaje del Evangelio de San Mateo, 
Pedro ofrece a Jesús su propia confesión de fe, 
reconociéndole como Mesías e Hijo de Dios; lo 

hace además 
en nombre 
de los demás 
A p ó s t o l e s . 
C o m o 
respuesta, el 
Señor le revela 
la misión 
que quiere 
confiarle: que 
sea “la piedra”, 
“la roca”, 
el cimiento 
visible sobre 
el que apoye el entero edificio espiritual de la Iglesia 
(cfr. Mt 16, 16-19). 

Pero, ¿Cómo puede ser Pedro la roca? ¿Cómo 
puede él actuar en esta misión, que naturalmente 
no ha recibido sólo para si mismo? La narración 
del evangelista Mateo nos dice ante todo que 
el reconocimiento sobre la identidad de Jesús, 
pronunciado por Simon, en nombre de los Doce, no 
procede de “la carne y de la sangre”, es decir, de la 

capacidad humana, sino de una especial revelación de 
Dios Padre. En cambio, enseguida después, cuando 
Jesús preanuncia su pasión, muerte y resurrección, 
Simon Pedro reacciona precisamente a partir de la 
“carne y sangre”: el “comenzó a reconvenirle,…..en 
ninguna manera eso te acontezca”(16,22) Y Jesús a su 
vez le replicó: ¡Quítate de delante de mi , Satanás! Me 
eres tropiezo….”(v.23).

El discípulo que, por don de Dios, será roca 
solida se manifiesta ahora por lo que es, en su 
debilidad humana: como piedra en el camino, una 
piedra con la que puedes tropezarte – en griego, 
skandalon. Aparece aquí evidente, la tensión que 
existe entre el don que Jesús dona y las capacidades 
humanas; y en esta escena entre Jesus y Simon Pedro 
vemos anticipadamente el drama de la historia del 
papado, con estos dos elementos: por un lado , gracias 
a la luz y a la fuerza que viene de lo Alto, el papado 
constituye los cimientos de la Iglesia peregrina en el 
tiempo; por otro lado, a lo largo de los siglos, emerge 
la debilidad de los hombres, que sólo la apertura a  la 
acción de Dios puede transformar”.

www.news.va/



       MEDJUGORJE
Peregrinaciones de Caridad
“Tras 20 años sigue aun vivo nuestro 

humilde servicio caritativo en favor de 
las poblaciones de Bosnia-Herzegovina 
que no consiguen resucitar tras la terrible 
guerra entre los pueblos de la ex-Yugoslavia. 
No se reconstruyeron las fábricas, y 
por consiguiente no hay trabajo. Hay 
todavía cientos de miles de prófugos que 
no consiguen tener una casa y viven en 
chabolas, de manera inhumana y carentes 
de todo. El estado esta dividido entre la 
Federación musulmana croata (de gran 
mayoría musulmana) y la Republica 
Serbia de Bosnia, con dos capitales, dos 
parlamentos y……mucha corrupción. A 
menudo los funcionarios (de ayuntamientos, 
Hospitales, etc.) no perciben salario alguno, 
pero no se quejan, ya que tener un trabajo 
es ya una gracia muy grande. A menudo 
también los hospitales, los orfanatos, los 
pensionistas ancianos, las cocinas públicas, 
etc., no perciben contribución alguna del 
Estado y se encuentran en gran dificultad. 
No existe asistencia sanitaria gratuita, 
por lo que los pobres no pueden acceder 
a los hospitales, recibir visitas medicas ni 
medicinas….

La lista podría seguir, pero pienso 
que es ya suficiente con lo descrito para 
comprender que no debemos detener 
nuestro plan, ya que muchos son los que 
silencian, y más aún los que no ayudan. Por 
tanto, al menos una vez al mes, organizamos 
caravanas de furgonetas, gracias a muchos 
generosos voluntarios, llegados de muchos 
lugares de Italia, para llevarles sobre todo 
alimentos, pañales para ancianos enfermos 
y detergentes a diversos lugares de Bosnia. 
Cada vez nos detenemos y hacemos 
etapa en Medjugorje para recargarnos 
espiritualmente y para pedirle a Maria, 
Reina de la Paz, que venga con nosotros a 
visitar a los pobres y que traiga también a 
Jesús, para que esos hermanos y hermanas, 
pobres y desesperados, se sientan alcanzados 
por un rayo del Amor de Dios que les de un 
poco de coraje y esperanza.

Nosotros hasta la fecha hemos sido 
capaces de llenar estos furgones gracias a 
los donativos recibidos, pero éstos están 
últimamente disminuyendo.

Para muchos niños que viven en situación 
de miseria hemos puesto en marcha un 
sistema de adopción a distancia (30 euros 
al mes que les enviamos trimestralmente), 
pero por desgracia para muchos niños no 
hallamos a nadie que se comprometa en la 
adopción.

También hay muchos niños y jóvenes 
con enfermedades graves que necesitan de 
urgente intervención, pero nos piden sumas 
de dinero de las que no disponemos. Un 
sacerdote amigo nuestro y amigo de Bosnia 
busca ayuda e intenta reunir la suma de 
12.800 euros para poder salvar a un joven de 
Sarajevo, que debe ser llevado con urgencia 
a Tolouse, Francia, para un trasplante de 
riñones. Un hermano suyo, que no pudo ser 
operado, ya ha muerto.

Si alguien de ustedes puede ayudarnos, 
que nos envíe un donativo por los medios 
mas abajo indicados, especificando la 
finalidad de la ayuda: para cargar nuestro 
furgones, o bien para una adopción a 

distancia, o para el 
trasplante de riñones 
del joven de Sarajevo. La 
Reina de la Paz, sin duda 
y mejor que nosotros, 
agradecerá a los que 
deseen colaborar.

Alberto Bonifacio
Centro Informazioni Medjugorje, 
Via Sant Alessandro 26, 
23855 Pescate Lecco, Italia
Fax: +39 0341 368587 
email: b.arpa@libero.it
www.associazionereginadellapace.org
Para enviar donativos: Associaz.Regina della 
Pace onlus (misma dirección que arriba), 
Conto Corrente Postale nº 46968640 ; IBAN  
IT55 X031 0422 9010 000 0082 1263  

De la newsletter de Sor Emmanuel
¡La Santa Familia nos sana!
El pesebre en tamaño real que tenemos 

en nuestro jardín atrae a todo tipo de 
personas. Algunas de ellas sufren males 
interiores muy graves, y por tanto, necesitan 
de mucha paz. Otros buscan una sanación, 
otros vienen a adorar al Niño Jesus, o a 
encomendar a su familia.

He aquí dos casos de resurrección que 
ocurrieron recientemente:

Ángela llegó al pesebre para llorar en 
el. Vivía como un cadáver, como aplastada 
por tanto sufrimiento interior. Violada a 
la edad de tres años por su abuelo, no se 
repuso de ese trauma. Rezó durante mucho 
tiempo ante el pesebre y la Virgen regaló 
una importante victoria a este corazón 
destrozado: esta mujer pudo al final 
deshacerse de ese amargo recuerdo  que le 
había destrozado tantos años de su vida. Lo 
dio y lo ofreció a Dios (al Niño Jesús que tenia 
entre sus brazos). ¡Esa noche su grupo no la 
reconocía de lo mucho que había cambiado! 
Por primera vez, la alegría brillaba en sus 
ojos y en sus labios. ¡El terrible trauma que 
vivía la había abandonado! 

Blandine, de 77 años, perdió a su 
segundo hijo, Lyne. Torturada interiormente 
por esta perdida que nunca aceptó, entró 
en el pesebre, cogió en brazos al Niño 
Jesús, ¡Y se puso a gritar! El grupo que la 
acompañaba, avergonzado por esos gritos, 
se puso a orar por ella en silencio. Poco a 
poco se fue calmando. Meciendo la figura 
del Niño Jesús, Blandine parecía haber 
reencontrado y reconocido a su niño que 
reposaba en sus brazos. En ese momento 
revivió todo el dolor que de repente explotó 
en su corazón. Pero poco a poco, levantando 
la mirada hacia su Madre del Cielo, viéndola 
con sus brazos abiertos, pudo dar ese paso 
que hasta entonces no pudo dar, ese que 
devuelve la paz: ofreció a su hijo. Lo ofreció 
a la Madre de Dios y a Dios mismo. Por 
fin se lo dejó. En ese instante desapareció 
en ella la sensación de muerte. ¡Blandine 
pudo cantar de nuevo y vivir alegre! ¡Ven al 
pesebre tal como eres! ¡Toma al Niño Jesús 
en tus brazos y experimentarás también 
interiormente lo que el cielo tiene preparado 
para ti! ¡Créelo! 

Les Enfants de Medjugorje 02/2012 www.edm.eu.com

Premiére en el Pueblo de la 
Madre: Oratorio Johaness Paulus 

Secundus
“En los últimos tiempos, la batalla entre 

el bien y el mal se desarrollará en el campo 
de la cultura” – ha dicho el famoso autor 
canadiense Michael D. O´Brien. De hecho, 
nosotros mismos podemos dar testimonio 
de que, por un lado, el mal, la agresividad, 
la muerte y la ausencia de moral impregnan 
numerosas películas, dibujos animados, la 
música, el arte, ….mientras que por otro, 
hay artistas (generalmente ignorados por los 
medios) que tratan de promover en sus obras 
el amor, la fe y la esperanza.

Una obra que promueve el bien es el 
Oratorio Johaness Paulus Secundus, obra 
de solistas, coro y orquesta, que el viernes 
20 de julio pasado, ante 300 espectadores de 
Herzegovina y los peregrinos de Medjugorje, 
se celebró en la Sala de San José, en el Pueblo 
de la Madre.

Después de haber exhibido quince veces 
este oratorio en Italia, con cerca de 18.000 
espectadores, el fundador y director de la 
orquesta ArtEnsable, Mº Maurizio Mune, 
quiso venir a Medjugorje por dos motivos 
especiales. Ante todo, como agradecimiento 
a la Virgen por su conversión, que tuvo 
lugar en febrero de 2012, cuando se confesó 
por primera vez después de treinta años, 
y también para rezar para que su trabajo 
y su música, acompañados de la gracia, se 
transformen en una forma de apostolado, que 
proclamará el Bien Eterno en el hombre y en 
el mundo que le rodea.

El Padre Svetozar, director del Pueblo de  
la Madre, en su discurso de bienvenida y al 
final, ha recalcado este aspecto del concierto: 
“¡Gracias, porque mientras alrededor nuestro 
hay tanta basura en la música, vosotros 
nos habéis ofrecido esta noche una música 
verdadera!”

El padre Marinko Sakota, que en el 
nombre del párroco de Medjugorje abrió el 
concierto, mencionó que las artes, en especial 
la música, deberían reflejar la belleza del 
Creador….

La obra entera, así como la imagen de 
Juan Pablo II que pretendía ilustrar, envía un 
importante mensaje de esperanza:

“¡No tengáis miedo! ¡El amor lo explica 
todo, y todo lo resuelve! Admirad el amor, 
donde quiera que esté…”

Paula Tomiac

¿Poner la otra mejilla?
El Padre Robert Barron, conocido sacerdote 

estadounidense y creador de “The Catholicism 
Project” explica como es posible rechazar la nor-
ma del “ojo por ojo” y no permanecer pasivos ni 
sumisos ante un abuso: existe otra camino para 
“poner la otra mejilla”.

Este otro camino consiste en saber resistir 
con eficacia, no cediendo ante la prepotencia del 
otro, y poner la otra mejilla de manera que su 
prepotencia o violencia se refleje en el, esperan-
do atraerle así a un espacio moral y espiritual di-
stinto. Esto - nos dice - es el significado de poner 
la otra mejilla.

 Un ejemplo concreto lo tomamos de la nar-
ración del obispo, Mons. Desmond Tutu. Un día 
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La “gran esperanza” que Maria 
guarda y alimenta en su Corazón 
Inmaculado, sea nuestra Esperanza y 
superaremos todas las dificultades y todos 
los terremotos de la tierra y del mundo, y 
nuestra alma, unida a la Suya en la 
oración, hallará y difundirá sabor de Paz 
y gozo de Amor. Baje sobre todos vosotros 
la bendición de Dios, Padre, Hijo y Espíritu 
Santo. 

Mantua, julio 2012
Resp. Ing. Lanzani - Tip. DIPRO (Roncade TV)

(estaba en Africa del Sur) él caminaba por una 
acera que al final se estrechaba para pasar por 
una zona fangosa. En sentido contrario cami-
naba un blanco, conocido por su racismo, que 
le dijo: ¡Échate a un lado! ¡No me aparto nunca 
ante un gorila! Mons. Tutu bajó de la acera y con 
gesto amplio, dijo: “Yo si”. 

Otro ejemplo nos lo cuenta la Madre Teresa. 
Un día ella va con un niño hambriento a una 
panadería y pide comida para el. El panadero sin 
mas le escupe a ella en la cara. Madre Teresa se 
limpia el rostro y le dice al panadero: “Gracias 
por este don que me ofrece, ahora haga algo por 
el niño”. En ambos casos, nos señala el padre 
Barron, estas dos personas han puesto la otra 
mejilla, dando a entender su punto de vista, sin 
rendirse, sin repercusiones y sin comprometer 
su dignidad.

Y algo mas: en la homilía pronunciada el 
2 de junio de 1979 en Varsovia, en la plaza de 
la Victoria, Juan  Pablo II ha hablado de Dios, 
de libertad y de derechos humanos. En un 
determinado momento, la gente comienza a 
repetir: “Queremos a Dios” y la frase se extiende 
entre la muchedumbre hasta que todos la 
gritaban en coro. “Esta actitud por parte de Juan 
Pablo II  es un ejemplo, en nuestros tiempos, de 
no-violencia provocativa” dice el padre Barron.

A veces – añade el – en nuestro mundo 
decaído y conflictivo a todo lo que llegamos es 
a responder a la violencia con otra violencia. Por 
este motivo la Iglesia tiene una doctrina sobre la 
guerra justa. A veces es lo único que podemos 
hacer frente a una violencia arrolladora, además 
de escapar de ella o sufrirla. La violencia existe 
como tal – nos dice – porque no vivimos 
en un mundo perfecto, y a veces se deben 
tomar compromisos. Y enseguida añade que 
la enseñanza de Jesús se ve en muchos casos 
arrinconada, queriéndola presentar como un 
ideal inalcanzable, algo que nadie puede llevar 
a la practica. “¡Pero esto es falso! ¡Es falso!”, nos 
dice. “En el siglo XX, Ghandi ha aprendido (la 
no-violencia) de San Mateo, capitulo 5. Ghandi 
no la ha aprendido de su tradición indú, sino 
que la aprendió cuando se fue a Londres y leyó 
el Evangelio de San Mateo. El dijo que era algo 
extraordinario, pero sus amigos cristianos 
le dijeron que  nadie se tomaba en serio esa 
enseñanza. Pero Ghandi, en cambio, dijo que el 
si lo iba a tomar en serio. Y, ¡Caray!, ¡Que éxito 
tuvo en la India!”

Y cita el ejemplo de Martin Luther King, 
que seguía a Ghandi y que conocía estos textos 
por ser predicador cristiano, y conocía el poder 
de estos textos. Cita también a Juan Pablo II 
que leía los mismos textos y conocía su poder, 
poniéndolo en practica, criticando que por lo 
general tendemos siempre a argumentar que 
estas tres personas tuvieron su momento idóneo 
en aquel entonces, en esas circunstancias, que 
entonces su enseñanza podía funcionar,  pero 
que en el mundo de hoy no podemos llegar a 
ideales tan altos.

“¡Pero este pensamiento es falso!”, nos 
dice el padre Barron. “Los formidables ejemplos 
de Ghandi, Martin Luther King y Juan Pablo 
II no deben circunscribirse solo a su siglo y la 
no-violencia puede siempre vencer sobre la 
maldad!”

El padre Barron predica especialmente a 
través de las nuevas tecnologías, donde sus videos 
en Youtube son vistos por mas de 3,5 millones de 
personas.

www.wordonfire.org  

Perseverando…
El Santo Cura de Ars recomendaba rezar 

de este modo, con confianza: "Te pedimos, 
oh Madre de Dios, por el inconmensurable 
dolor sufrido por la pasión y muerte de tu 
Hijo Divino. Por tus lágrimas amargas, 
ofrece Tu a Dios Padre el Cuerpo Santo, 
llagado y ensangrentado de nuestro Divino 
Redentor, unido a tus lágrimas y sufrimien-
tos, por la salvación de las almas y por la 
gracia que te pedimos (….) 

Jesús, Maria, os amo, salvad las almas 
y a los consagrados (3 veces)”.

Pero, ¿Y si nuestra petición no nos es 
concedida, a pesar de haber perseverado 
tanto tiempo? ¿Qué hacemos entonces? 
¿Nos olvidamos de la oración…..
considerándola inútil? Con todas nuestras 
humanas limitaciones nos cansamos 
pronto, y la tentación siempre es la misma: 
no perseverar, no creer, no esperar. Esta 
es la voluntad del demonio que trabaja 
incansablemente con esta finalidad. Dios, 
en cambio, nos ama y desea nuestro bien. Y 
precisamente porque El es Padre nuestro y 
respeta nuestra libertad, quiere ayudarnos a 
crecer sanos y fuertes para que acumulemos 
riqueza en el Cielo (cfr. Mateo 6,20), no 
sólo para nosotros, sino también para 
nuestros hermanos; porque la respuesta a la 
pregunta de Caín “¿Soy acaso guardián de 
mi hermano?” es justamente, Sí. (cfr. Gen 
4, 9).

La respuesta a la pregunta (si nos la 
hemos puesto, como un día hizo San Pedro): 
¿Cuánto debe durar nuestra perseverancia? 
Nos la da el Señor en las Sagradas Escrituras: 
“setenta veces siete” (Mt 18, 22), que según 
los bíblicos significa continuamente. Y esto, 
diría, requiere humildad. Me atrevería a 
decir que la oración de nuestro San Juan de 
Vianney – o cualquier otra oración – cuanto 
mas acompañada vaya de sentimientos de 
humildad, de bondad y de mansedumbre, 
mas podrá conmover el corazón de Dios 
Padre.

Pero mas que conmover el corazón de 
Dios, la Virgen nos recuerda que el Señor 
quiere que seamos sal de la tierra y luz 
del mundo para ayudar a los demás. En 
Medjugorje, cuando la Virgen nos repite 
que pongamos a Dios en el primer lugar de 
nuestras vidas (lee el mensaje del 22 de junio 
de 2012 a Iván, o el del 2 de marzo de 2012 a 
Mirjana, que son recientes), nos llama a una 
vida basada en los diez mandamientos, y en 
las bienaventuranzas.

 Por tanto, perseveremos con 
humildad, sabiendo que nuestra oración 
no llega a oídos sordos, y si nuestra petición 
no es correspondida como esperamos, no 
nos desanimemos, sigamos con la oración – 
sostenida por los sacramentos – y pensando 
en nuestros pastores, los sacerdotes, en 
los que sufren, y en los que, como dice la 
Virgen en Medjugorje, “no conocen aún el 
amor de Dios”.

Beverley Kay

El ECO DE MARIA vive solo de los 
donativos de sus lectores. Vayan nuestras 
oraciones y nuestro mas caluroso agradeci-
miento a todos los que se hacen instrumento 
de la Providencia en favor del ECO, 
permitiendo así que la Reina de la Paz 
llegue a todos sus hijos.  
PARA ENVIAR UN DONATIVO:
1) Cheques personales
2) Giros postales internacionales
3) Transferencia Bancaria a favor de: 
Associazione Eco di Maria Banco de 
Valencia (Grupo BANCAJA)
IBAN: ES59 0093 0999 1100 0010 2657
CUENTA CORRIENTE No: 0093 0999 11 
0000102657
4) Transferencia Bancaria a favor de: 
Associazione Eco di Maria
Banca Monte dei Paschi di Siena
Agenzia Belfiore - Mantova
IBAN IT 45 M 01030 11506 000004754021
BIC PASCITM1185

Para Suscribirse al ECO por Correo Postal 
o para cambios de  domicilio se ruega 
contactar ECO di Maria, Via Cremona 28, 
I-46100 Mantova, Italia
eco-segreteria@ecodimaria.net  
www.ecodimaria.net

Del correo recibido:
Saludos desde Nápoles y un GRACIAS 

a Maria, la Madre de Dios, y a vosotros por 
el boletín ECO que distribuyo. Mir, Paz. 
Padre Rosario G. De Luca, Napoles. ¡Viva 
la Trinidad!

Mensaje a Mirjana del 2 de julio de 2012
“Queridos hijos, de nuevo os pido 

maternalmente, que os detengáis por un 
momento y reflexionéis sobre vosotros 
mismos y la transitoriedad de vuestra vida 
terrenal. Por lo tanto reflexionad sobre 
la eternidad y la bienaventuranza eterna. 
Vosotros, ¿Qué deseáis, por que camino 
queréis andar? El amor del Padre me envía 
a ser mediadora para vosotros, para que 
con amor materno os muestre el camino 
que conduce a la pureza del alma, del alma 
no apesadumbrada por el pecado, del alma 
que conocerá la eternidad. Pido que la luz 
del amor de mi Hijo os ilumine, que venzáis 
las debilidades y salgáis de la miseria. 
Vosotros sois mis hijos y yo os quiero a 
todos por el camino de la salvación. Por lo 
tanto , hijos míos, reuníos entorno a mi, 
para que os ayude a conocer el amor de mi 
Hijo y, de esta manera, abriros la puerta 
de la bienaventuranza eterna. Orad como 
yo por vuestros pastores. Nuevamente os 
advierto: no los juzguéis, porque mi Hijo los 
ha elegido. ¡Os doy las gracias!


